

Zoomでオンライン意見交換会を開催

2月21日、映画『子どもたちをよろしく』のオンライン上映会を開催し、全国から53名が参加してくださいました。

映画の統括プロデューサーであり元文部科学省大臣官房審議官 寺脇研氏、企画を担当された元文部科学事務次官 前川喜平氏のお二方が今回の企画に賛同を示して上映会終了後のトークセッションにご参加くださり、早稲田ゆき 衆議院議員も参加して行われました。

トークセッションでは、この映画のテーマでもある困窮、いじめ、虐待について参加者の皆さまからご意見をいただき、寺脇氏や前川氏への質疑応答もありました。

寺脇氏は「全ての大人たちにこうした問題を知ってもらいたい、何ができるか感じてもらいたい。全ての大人が全ての子どもを守るということに一步でも近づけないかという願いを込めた」と作品への思いを語り、前川氏は「子どもの自殺はあってはならない。このコロナ禍による一斉休校の影響も大きい、子どもたちが自ら命を絶つ傾向が激増している。

学校や地域に居場所がないという子どもが増えていることは、社会全体で考えなければいけないし、そこに政治の貧困があると思う。こういう子どもたちに手を差し伸べる行政がなければならぬのに、それがきわめて不十分であり、今のコロナ対策はむしろ子どもたちの孤立を強めている。そのことを検証する必要がある」と話されていました。



意見交換会終了後には大反響がありました！

参加者の皆さまからは、「この時代、いじめ問題は子どもだけではなく大人にも起こっている問題でもあり、これは子どもに必ず影響してしまう問題なので、子どもたちには“心を育てる教育”をしっかりともらいたい、いじめのない社会を作ってほしい」、「このような会をやっただき、寺脇さんや前川さんに教育現場を取り巻く現状について聞けてとても有意義な会でした」といった感想をいただき、他にも開催終了後にお電話やメールがたくさん寄せられ大きな反響がありました。

寺脇氏からは、「政治を変えていくために、こうした機会をぜひまた設けてほしい」と言っていただき、コロナ禍のこういった状況ではありますが、こうしたオンラインミーティングで全国の皆さまとつながり意見を交換したり情報を共有したりできる貴重な取り組みを今後も続けていきたいと改めて思いました。



YouTubeチャンネルを開設しました

長谷川えつこYouTubeチャンネルを開設いたしました。右上のQRコードよりご覧いただけます。市議会での質問の模様や市政報告など盛り沢山！チャンネル登録よろしくお願いします！



←左のQRコードは長谷川えつこLINE公式アカウントです。情報配信中！

ご自宅前や駐車場などのスペースに盾看板、ポスター掲示のご協力をしてくださる方を募集しております。どうぞよろしくお願いいたします。

長谷川えつこ政務活動事務所

☎ 247-0009 横浜市栄区鍛冶ヶ谷2丁目1-2 セントレジヒル101
TEL : 045-390-0601 FAX : 045-392-5411
e-mail : e-hasegawa@e-linksvc.com
オフィシャルサイト : <http://e-linksvc.com/etsuko.hasegawa/>

はせがわ えつこ Profile

経歴
日本大学 経済学部 卒業
野村証券株式会社
フルテンシャル生命保険株式会社 E-link 代表取締役
資格
宅地建物取引士、秘書検定
証券外務員2級、1級小型船舶免許

2児の母&2匹のママ
息子(中学生・バスケット)
娘(小学生・スイミング)
犬(柴犬)、猫(ノラ猫)
趣味
ゴルフ、ZUMBA、サルス、バレエ・ボール部(高校時代)
特技: お灸当座!